



ANTISIPASI KENAIKAN KASUS COVID-19 Dinkes DIY Segera Distribusikan Vaksin

YOGYA (KR) - Sejumlah upaya dilakukan Pemda DIY untuk mengantisipasi terjadinya lonjakan penyebaran atau penularan Covid-19. Salah satunya dengan mengencangkan pelaksanaan vaksinasi penguat (booster) ke masyarakat. Dinas Kesehatan (Dinkes) DIY segera mendistribusikan vaksin Covid-19 yang telah diterima dari Kementerian Kesehatan (Kemenkes) ke Fasilitas Pelayanan Kesehatan (Fasyankes) di kabupaten/kota di DIY.

"Droping vaksin Covid-19 dari pusat sudah kami terima dan akan kita distribusikan ke kabupaten/kota khususnya ke Fasyankes. Karena saat ini vaksin tersebut sudah ada, segera didistribusikan. Dengan vaksin dari Kemenkes ini diharapkan bisa mengantisipasi terjadinya lonjakan kasus. Sedangkan jenis vaksin yang sudah berada di DIY yakni Inavac," kata Kepala Dinkes DIY Pembajun Setyaningastutie di Yogyakarta, Rabu (20/12)

Pembajun mengatakan, pemberian vaksin booster tersebut rencananya akan diprioritaskan untuk kelompok lanjut usia (lansia), serta mereka yang rentan terhadap kondisi saat ini, seperti warga yang punya balita maupun mereka yang

memiliki kondisi tertentu seperti disabilitas. Adapun untuk warga yang memiliki komorbid akan tetap diberikan setelah mendapatkan rekomendasi yang merawatnya. Untuk itu pihaknya segera berkoordinasi dengan rumah sakit atau Puskesmas agar mereka siap memberikan pelayanan apabila ada masyarakat yang membutuhkan vaksinasi.

"Kami mengimbau bagi masyarakat yang belum melakukan vaksinasi booster sebaiknya segera melakukan. Karena booster menjadi salah satu upaya untuk mencegah penularan Covid-19. Walaupun ajakan vaksinasi itu masih bersifat imbauan, karena dari Kemenkes pun baru sebatas mengimbau," terang Pembajun seraya menambahkan, selain vaksinasi booster, pihaknya juga berharap agar masyarakat tetap melaksanakan protokol kesehatan (prokes).

Sementara itu saat ditanya soal kasus Covid-19 di DIY, Pembajun menjelaskan, Selasa (19/12) terjadi penambahan kasus positif Covid-19 sebanyak 14 kasus sehingga kasus Covid-19 di DIY totalnya menjadi 61. Dari jumlah tersebut 1 kasus berstatus sembuh. Temuan kasus itu didominasi dua hal yakni perjalanan dan pemeriksaan rumah sakit. (Ria)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005